

## COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

24.01.2000

Lagos inauguró trabajo conjunto empresarios y trabajadores: SE INICIÓ ALIANZA ESTRATÉGICA PARA EL DESARROLLO

Este mediodía el Presidente electo, Ricardo Lagos, inauguró el Consejo de Diálogo Social que reúne a dirigente laborales y empresariales. Cumpliendo con el compromiso adquirido como candidato, Lagos se reunió con la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), el Consejo Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa (CONAPYME) y la Confederación Nacional de la Producción y el Comercio (CPC) en la sede del Intec en la ciudad empresarial de Huechuraba.

Previo al encuentro conjunto, sostuvo encuentros privados con cada uno de estos sectores. Según explicó, "como futuro Presidente quisiera plantear la necesidad de que en Chile exista un Consejo de Diálogo Social instancia de carácter consultivo, informativo y de participación-, en el que seamos capaces de establecer una Alianza Estratégica para el desarrollo. Si hacemos las cosas bien, podemos ser un país desarrollado de aquí al 2010; de aquí al Bicentenario".

Etiel Moraga, Presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, calificó como trascendental que el Presidente Electo, aún no habiendo asumido la Presidencia, los haya recibido. "Esperamos que esto sea una buena señal", indicó. Planteó que seguirán con su autonomía e independencia y que esperan que durante el gobierno de Ricardo Lagos se lleven a cabo los convenios internacionales suscritos en los años 97 y 98, relacionados con la libertad sindical y la negociación colectiva, lo que, según dijo, "permitirá crear un Chile mucho mejor".

Por su parte, el Presidente de la CONAPYME, Héctor Moya, comentó que recibieron de parte de Lagos "una señal muy fuerte, porque por primera vez podemos sentarnos a la mesa con el Presidente". Comprometió a todos los gremios a trabajar intensamente en esta alianza estratégica, "porque nos interesa generar un trabajo lo más rápido posible para superar las falencias que el sector de la pequeña y mediana empresa tiene".

Finalmente, Walter Riesco, presidente de la CPC, tras reunirse con Ricardo Lagos señaló que la Confederación "quiso desearle éxito en su gestión porque no hay duda que ese éxito lo es también para el país, ya que se necesita salir rápido de la crisis que hemos pasado". Recalcó la necesidad de crear una cantidad de empleos importantes para poder solucionar esta coyuntura.

En la reunión conjunta, el Presidente electo evaluó positivamente las conversaciones con los representantes de estas tres entidades, a los invitó a trabajar para hacer de Chile un país desarrollado para el 2010. "El Gobierno – dijo- tiene algo que ver en esto, pero el elemento fundamental está determinado por el esfuerzo conjunto que hagan empresarios y trabajadores para tener un Chile que crece y se desarrolla, lo que se hace a través de la cooperación y el diálogo entre los actores. La clave del éxito para Chile está en la posibilidad de una mesa como ésta, donde podamos avanzar de común acuerdo. Mi rol como Presidente es facilitar este diálogo, es indicar mis puntos de vista en determinados momentos".

Oficina de Prensa